



Walzenhausen, 31. Dezember 2024

Martin Weber kandidiert in Walzenhausen für den Kantonsrat

Der 23 Jahre alte Martin Weber stellt sich als Kandidat für den frei werdenden Kantonsratssitz, den Peter Gut bisher innehatte, zur Verfügung. Er ist in Walzenhausen aufgewachsen, wo er auch die Primar- und Sekundarschule besuchte, bevor er anschliessend eine Berufslehre als Koch absolvierte. Nach einem eineinhalbjährigen Dienst im Schweizer Militär, wo Weber den Dienstgrad Wachtmeister innehat, arbeitet er nun in einem Restaurant der Stadt St. Gallen als Koch und plant, die Hotelfachschule zu absolvieren.

Martin Weber hat sein gesamtes Leben in Walzenhausen verbracht, kennt die Personen und Anliegen der Bevölkerung der Gemeinde. Er ist Mitglied in der freiwilligen Feuerwehr Walzenhausen. Die SVP Vorderland und die Junge SVP Säntis, bei welchen Weber Mitglied ist, unterstützen seine Kandidatur.

Im Falle einer Wahl am 16. März (1. Wahlgang), resp. 27. April (2. Wahlgang), möchte er sich für die Anliegen der jungen Bevölkerung einsetzen, welche im Ausserrhoder Kantonsrat aktuell untervertreten ist. Sein Alter sieht er hierfür als Ressource. Ebenso macht er sich stark für die Anliegen des Vorderlandes, insbesondere beim Thema Finanzausgleich und der aktiven Einbindung der Region in die wichtigen Geschäfte des Kantons.